
“中国抗击疫情效率之高令人赞叹”
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탂뮪짧놱뺩2퓂8죕뗧 综合新华社

驻外记者报道： 连日来， 多国政要对

正在抗击新冠肺炎疫情的中国人民表

示慰问、 声援和支持， 赞扬中国医护

人员的奉献精神， 赞赏中国政府的高

效抗疫举措。

英国女王伊丽莎白二世6日通过约

克公爵安德鲁王子向中国驻英国大使

刘晓明转达对中国抗击疫情的慰问和

祝福。 安德鲁王子当晚在大使官邸做

客时说， 女王非常关心中国遭遇新冠

肺炎疫情， 了解抗击疫情目前处于关

键时期， 谨向习近平主席和中国人民

表示诚挚的慰问， 祈愿中国尽快控制

并战胜疫情。

哥斯达黎加总统阿尔瓦拉多7日在

总统府会见中国驻哥大使汤恒时， 代

表哥政府和人民就新冠肺炎疫情向中

国政府和人民表达慰问和支持， 并表

示， 哥政府积极评价中国为抗击疫情

所采取的防控措施， 赞赏中方及时同

世卫组织及其他各方通报和共享信息，

相信中国人民一定能够早日战胜疫情。

波黑主席团塞族成员多迪克高度

评价中国为防控新冠肺炎疫情所做努

力， 表示中国在极短时间内动员全国

力量和资源抗击疫情， 效率之高令人

赞叹。 他相信中国和中国人民有力量

应对疫情。

法国前总统奥朗德6日致电中国驻

法国大使卢沙野， 就当前中国抗击新

冠肺炎疫情向中国政府和人民表达支

持和慰问。 他说， 中国政府采取了正

确决策， 让国际社会对中方有效防控

疫情充满信心。

法国法兰西岛大区议会主席瓦莱

丽·佩克雷斯日前在接受新华社记者专

访时说， 中国医护人员在疫情防治中

表现出英雄主义和奉献精神， “我看

到了他们的勇气和战胜疾病的坚定决

心。 我特别要向成千上万的医护人员

表示敬意”。

巴基斯坦国民议会议长阿萨德·凯

瑟表示， 巴方时刻关注着中国的疫情

防控形势。 只要中国有需要， 巴基斯

坦将竭尽所能提供帮助。 巴方与中国

人民同在。

孟加拉国卫生和家庭福利部长扎

希德·马利克在接受新华社记者采访

时， 对中国应对疫情所付出的不懈努

力以及高效工作表示赞赏。 他说， 中

国的努力正在帮助全世界更好应对新

冠肺炎。

刚果 （金） 卫生部长隆贡多、 副

总理兼计划部长穆嫩布韦、 国务部长

兼外交部长通巴等多位政府官员在同

中国驻刚果 （金） 大使朱京会谈时表

示， 刚方愿同中方加强交流合作， 共

渡难关。 在全球化背景下， 任何国家

在疫情面前都不可能置身事外， 各国

应团结一致， 共同应对。

尼日尔公共卫生部长马伊纳萨拉

表示， 面对疫情， 中国本着透明公开

的原则， 分享了病毒基因序列。 中方

采取果断、 全面的防控措施， 令人钦

佩， 尼日尔政府对此表示高度赞赏和

坚定支持。

科特迪瓦健康与公共卫生部长阿

韦勒·欧仁·阿卡赞赏中国为应对疫情

采取迅速、 全面、 有力举措， 表示相

信中国政府和人民一定能够团结一心，

共克时艰， 战胜疫情。

쏀맺퓋쫤낲좫캯풱믡랢늼뗷닩놨룦돵늽에뛏

뻝탂뮪짧뮪쪢뛙 2 퓂 7 죕뗧 （记者

췵벯镆）美职篮巨星科比·布莱恩特 1 月

底在美国加利福尼亚州南部卡拉巴萨斯

市发生的直升机坠毁事故中丧生。 美国

国家运输安全委员会 7 日发布报告，称

初步调查显示该直升机失事时并未出现

发动机故障。

美国国家运输安全委员会称， 从失

事直升机的残骸判断， 没有发现任何发

动机故障的外部迹象。此外，直升机的仪

表板毁坏严重， 大部分零件也在撞击中

七零八落， 直升机的飞行控制装置也损

毁严重。该委员会表示，事发现场有树枝

被切断， 表明事发时直升机的发动机和

旋翼有可能都处在工作之中。

由于这份报告仅是初步调查结果，

所以没有提到飞机坠毁的直接原因，预

计调查将至少持续一年。

该事故发生在 1 月 26 日，当时直升

机上有 9 人，包括科比和其 13 岁的女儿

吉安娜， 无人在事故中生还。 据媒体报

道，事发前后该地区雾气浓重。美国国家

运输安全委员会也将调查浓雾是否在当

时影响了驾驶员的判断。
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专家视点

1샊웕뇭쪾，쏀맺헽폫훐맺쏜쟐뫏ퟷ쳡릩냯훺
놾놨뮪쪢뛙2퓂8죕뗧 （驻华盛

顿记者 헅쯉） 美国总统特朗普7日表

示， 美国将在抗击新冠肺炎疫情上与

中国密切合作。 国务卿蓬佩奥则宣布，

美国将增拨1亿美元， 协助中国和其他

国家抗击疫情。

美国总统特朗普和中国国家主席

习近平2月7日就新冠病毒疫情通了电

话。 特朗普当天通过推特表示，美国正

在与中国密切合作提供帮助。国务卿蓬

佩奥同一天宣布，美国将在现有拨款基

础上增拨1亿美元资金， 帮助中国和其

他国家抗击新型冠状病毒肺炎疫情。蓬

佩奥称，这些资金将通过直接援助和多

边机构援助的方式提供给中国。

美国副总统彭斯7日接受CNBC电

视台专访谈到新冠肺炎疫情时也称赞

中国政府的抗疫措施：“我们认为中国

展现出前所未有的透明度，不只是对美

国，更是对国际社会。 ”他表示，美国已

准备好与中国合作，提供支援。

美国卫生与公众服务部部长阿扎

尔7日在白宫新冠病毒记者会上表示，

新冠肺炎疫情可能会是非常严重的公

共卫生安全威胁， 美国可能还会出现

更多感染病例。 但是他表示， 这个新

型病毒对美国公众构成的直接威胁仍

然较低， 而且政府也在全方位展开防

控努力， 将威胁控制在低水平。

他指出， 美国国务院本周协助将

17.8吨的私人捐助物资送到了武汉 ，

美国科研人员和公共卫生专家利用中

国提供的数据和美国确认的病例， 展

开对新型病毒的研究。

뻝탂뮪짧놱뺩2퓂8죕뗧 综合新华

社驻华盛顿记者周舟、 驻伦敦记者张

家伟报道： 美国和英国机构7日分别宣

布， 双方各有一种针对新型冠状病毒

的疫苗研发进展顺利， 不久有望进入

临床试验阶段。

美国国家卫生研究院下属国家过

敏症和传染病研究所所长安东尼·福奇7

日说， 美国国家卫生研究院与生物技术

公司莫德纳共同开发的新冠疫苗有望在

两个半月内进入一期临床试验阶段。

福奇在美国卫生部举行的发布会

上说， 研究人员从中国同行公布的病毒

基因序列中获得数据， 成功将基因注入

莫德纳公司的信使核糖核酸 （mRNA）

平台中， 使其开始指导蛋白质合成， 这

标志着疫苗开发的第一步已取得成功。

下一步， 研究人员将把这些蛋白质注入

小鼠体内诱发免疫原性。 如果一切顺

利， 两个半月内将可进入一期临床试验

阶段。

牛津大学7日宣布， 该校下属的詹

纳研究所团队正准备为一种可对抗新

型冠状病毒的候选疫苗开展临床试验。

据该校介绍 ， 这一候选疫苗的

“种子储备” 正在牛津大学的临床生物

制造设施内生产， 接下来它们会被转

交给意大利一家生产商， 计划先期生

产1000剂这种疫苗用于临床试验。

쏀맺듳톡벾삭뾪쒻，“뷓뗘웸”뗄뺺톡닟싔룼쫜쟠

随着 2020 年的到来，四年一度的美

国大选拉开帷幕。本次大选中，民主党候

选人的最大特点之一是进步派和温和派

的竞争。进步派的主要代表有伯尼·桑德

斯、伊丽莎白·沃伦；温和派则以拜登为

主要代表。

虽然根据最新民调数据显示， 温和

派候选人支持率领先进步派， 但今年大

选中进步派的力量仍不可小觑。 最终获

得提名的民主党候选人只有在政策理念

和组织路线两个方面充分整合进步派的

力量，才有可能更为接近白宫。

在政策理念层面，与温和派相比，进

步派的政策主张更“接地气”，有利于刺

激选民的投票热情。 民主党内进步派的

政策多关注教育、社会福利问题。诸如桑

德斯主张免费教育， 沃伦则提出扩大社

会福利， 重视民众的住房问题以及征收

财富税，以解决社会的经济不平等问题。

以上民生问题的提出不仅与每位选

民的切身利益息息相关， 而且也是现任

领导人尚未解决的问题， 从而有利于成

为抨击现有政策的重要“靶子”。

另外，根据民调显示，进步派看上去

“不太现实” 的政策主张也受到不少共和

党人的支持。 诸如在医疗政策改革问题

上，进步派提出了“全民医保”政策，温和

派则提出“给有需要的人提供医保”。 从美

国政府的财政现状和医疗资源的最有效

配置和利用率角度而言，温和派的主张无

疑是理性的，但现实则是包括不少共和党

人在内的选民表示支持全民医保。

根据美国调查机构路透社/易普索

和皮尤的民意调查显示， 有 51％的共和

党人支持全民医疗保险。有支持者认为，

“每个人，无论是否患有疾病，都可以得

到医疗保健，保健是一项权利”。 当竞选

人提出符合大众需要的基本诉求时，投

票的热情就会被激发。

当前， 已经有不少案例说明进步主

义的政策理念有助于民主党候选人获得

成功。 在 2018 年美国国会中期选举中，

民主党掀起“蓝色风潮”的原因之一就是

进步主义的政策理念。诸如普拉米拉·贾

亚帕、史黛西·艾布拉姆斯、安德鲁·吉伦

和贝托·奥罗克等民主党众议员成功当

选的原因之一， 就是他们提出的进步主

义政策理念。

其次，在组织路线方面，进步主义的

草根组织也非常有利于刺激中间选民的

投票热情。 2016 年美国大选，与共和党

充分利用社会草根组织相比， 民主党失

败的原因之一在于没有建立和社会基层

组织的有效联系， 较弱的基层动员能力

导致其投票率偏低。

2016 年大选结束以后，进步主义力

量成立了一些社会基层组织， 其中名为

“摇摆左派” 的草根组织为民主党 2018

年成功赢下众议院立下不少功劳。 该组

织的宗旨是通过各种方式动员摇摆州选

民的投票热情。在 2018 年整个国会选举

中，“摇摆左派”可谓出钱又出力。该组织

从 7.3 万多名基层捐助者那里为民主党

候选人筹集了超过 1000 万美元，平均每

人捐款额为 25 美元。

在几个关键州的竞选中， 该组织成

员更是挨家挨户敲门， 其中在弗吉尼亚

州敲门 14 万次， 打了 3.5 万次电话；在

堪萨斯州打电话 2.4 万次； 新泽西州则

打了 2000 次。民主党最终在以上摇摆州

取得了不错的竞选成绩， 其中一大亮点

是民主党候选人击败了茶党众议员候选

人戴夫·布拉特， 此人曾在 2014 年国会

选举中击败了众议院多数党领袖埃里

克·坎托。

另外， 不少竞选成功的民主党候选

人已经尝到利用进步主义组织为其服务

的甜头。来自俄勒冈州的参议员杰夫·默

克利曾经公开谈到， 自己竞选成功的经

历与多年前参加进步主义组织的活动密

不可分。 当初他与共和党的候选人竞争

参议员职位时并不占优势, 但是他后来

通过直接与进步主义组织对话， 表达自

己的政策理念， 并通过进步主义组织传

达自己的政策主张，从而胜选。

当前， 今年大选的大幕尚未正式拉

开，从目前的选情而言，温和派更有可能

获得提名， 当然也不排除进步派胜出的

可能性。 但是未来， 无论谁最终获得提

名，在竞选中，利用进步派的力量和资源

无疑有助于问鼎白宫之路。（ퟷ헟쾵짏몣
짧뿆풺맺볊컊쳢퇐뺿쯹뢱퇐뺿풱）
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탂뮪짧냍샨 2 퓂 7 죕뗧 （记者탬폀
뒺）法国总统马克龙 7 日表示，面对未来

可能在欧洲出现的常规甚至是核军备竞

赛，欧洲人不能局限于“观众”的角色，应

采取新的核威慑战略。

马克龙当天在法国军事学院发表演

讲时说，当今世界，多边主义和一些国际

基本公约面临挑战，欧洲人不能“将自己

局限于观众的角色”。 他强调说，欧洲的

长远安全离不开与美国的牢固联盟，但

“也不可避免地取决于欧洲人自主行动

的能力”。

马克龙表示， 法国核力量的存在有

助于加强欧洲安全，具有“欧洲意义”。

英国“脱欧”之后，法国成为欧盟唯

一拥有核武器的国家。 马克龙在讲话中

说， 法国将与主要欧洲伙伴国家共同行

动， 在欧洲积极参与的领域奠定共同国

际战略基础。 欧洲伙伴国家未来可以参

加法国的军事威慑力量演习。

马克龙说， 有关遏制核武器扩散的

条约面临质疑和挑战， 拥核国家应承担

起确保全球战略稳定的责任。

马克龙重申法国致力于履行“全面、

逐步、可信和可核查”的裁军承诺，反对

将原子弹作为战争武器。据他透露，法国

目前拥有不到 300 枚核弹头。

2018 年 6 月， 法国议会通过议案，

宣布法国从 2019 年至 2025 年将投入

370 亿欧元，用于核力量的现代化建设。
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탂뮪짧놱뺩 2 퓂 8 죕뗧 综合新华

社驻布宜诺斯艾利斯记者倪瑞捷、 驻联

合国记者林远报道： 阿根廷国家气象局

和世界气象组织 7 日分别证实， 阿根廷

位于南极大陆的科考站日前监测到超过

18 摄氏度的气温 ， 打破了南极大陆有

记录以来的最高气温。

阿根廷国家气象局表示， 位于南极

半岛的阿根廷埃斯佩兰萨科考站 6 日中

午监测到的气温为 18.3 摄氏度 ， 这是

自 1961 年有记录以来的最高气温， 打

破了 2015 年 3 月 24 日监测到的 17.5

摄氏度的纪录。 南极半岛靠近南美洲大

陆， 是南极大陆气温最高的区域之一。

世界气象组织 7 日也证实了这一消

息。 联合国秘书长副发言人哈克当天在

记者会上表示， 根据世界气象组织的反

馈， 即使在比较温暖的夏季， 这样的气

温也非同寻常， 世界气象组织将派专家

组核实这一记录的准确性。 此外， 专家

们将围绕这一气象事件展开研究， 特别

是探讨它是否与一种被称为 “焚风” 的

天气现象有关。

据 《大气科学词典》 解释， 焚风是

沿背风坡下吹的干热的地方性风。 最早

指越过阿尔卑斯山后在德国、 奥地利谷

地变得干热的气流。

世界气象组织发言人克莱尔·纳利

斯表示， 南极大陆是地球上变暖最快的

地区之一。

2 月 1 日， 在美国艾奥瓦州艾奥瓦城， 民主党热门竞选人、 马萨诸塞州联邦

参议员伊丽莎白·沃伦在竞选活动上讲话。 탂뮪짧랢
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意大利政府 1 月 30 日晚宣布，为防

范新冠肺炎疫情输入， 即刻暂停中意间

往来的所有直航航班。时值春节假期，大

量在意旅行的中国公民能否及时返回国

内成为最大现实问题。

据了解， 中国驻意大利使领馆就此

立即启动应急机制， 发布 《关于中意航

班暂停的重要提醒》， 并通过多种方式

对我滞留人员进行全面登记备案。 初步

统计约有 5300 名在意中国公民已购回

国机票。

日前，中国外交部副部长秦刚约见意

驻华大使方澜意，强调中国政府高度重视

维护在海外的中国公民的合法权益，将尽

一切可能把滞留海外的中国公民接回家，

力促意方尽快全部或部分恢复两国间直

航。 经多方协调，已有 400多名滞留的中

国公民乘坐川航航班回到国内。

截至发稿时，共有 5100 余名中国公

民通过不同方式顺利回国， 目前还有约

200 人表示仍会在意停留， 其中绝大多

数已办妥经第三国回国事宜。 中国国际

航空公司驻罗马办事处表示， 国航将同

中国驻意大利使馆密切配合， 视旅客需

要考虑安排开通临时航班， 全力为中意

两国旅客做好服务。

意政府已决定近日派专用货机运送

中方抗疫急需的防护服、 口罩等意方援

助物资， 同机还将搭运在意华侨华人筹

集的 15 吨医疗物资。

另据了解， 意大利国家传染病研究

所斯帕兰扎尼医院收治两名中国籍新冠

肺炎确诊患者， 成立了十多人的医护团

队。 他们通过视频连线同武汉一线医疗

专家开展会诊。目前，两名患者正接受药

物治疗，病情相对稳定。

一段时间来， 越来越多的意各界人

士表达对中国抗击疫情所做努力的赞赏

和支持。 意大利总统马塔雷拉 6 日专门

走访有大量华人子女就读的小学， 同孩

子们亲切交谈、合影，向中国人民表达慰

问、传递祝福。 据悉，马塔雷拉还将于本

月 13 日在总统府邀请华人钢琴家举办

独奏音乐会。

据悉，本月 9 日，意甲国际米兰俱乐

部在同 AC 米兰比赛中将开展 “中国加

油”声援活动，相信届时广大球迷将充分

感受到意甲球员对中国人民的友好与热

情。 此外，意大利华人策划拍摄的“我是

中国人，我不是病毒”的短视频，迅速引

爆社交媒体，引起网民强烈反响。那不勒

斯市民发起“拥抱中国人”的快闪活动，

众多街头民众参与其中。

（탂뮪짧싞십 2 퓂 8 죕뗧）

特殊元宵节，向医务人员致以亲切慰问
（上接第一版） 李强叮嘱大家要加强自我防护，

科学轮休调整，保持良好状态，全市各方面都是

你们的坚强后盾。

为了更好解答市民疑问、合理分流患者，上

海自 1 月 31 日起开通 24 小时发热病人咨询热

线 ，15 家医疗机构 60 位专家在线进行专业解

答，全市多家医院还开通互联网在线问诊服务。

设在徐汇区中心医院的发热咨询平台工作点

里，电话铃声此起彼伏。 李强来到这里，看望慰

问值守热线的医学专家和工作人员， 感谢大家

以专业知识为广大市民解疑释惑， 并向有关负

责人详细了解咨询热线的工作情况和市民关心

的重点内容。 随着专家们连日来耐心细致的解

答和引导， 目前咨询热线接听量较开通初期已

有明显下降，发热就诊更加有序。 李强说，市民

群众的安心定心离不开各位专家的辛勤付出 。

希望大家再接再厉， 深入宣传解读防护知识和

就诊须知，把心理关怀融入其中，持续引导市民

群众科学理性应对疫情， 切实增强全社会的抗

疫信心。

市领导诸葛宇杰、宗明参加。

14天隔离后，全部136人平安回家
（上接第一版）

1 月 25 日， 刘念念夫妻二人带着 3 岁的女

儿一同来到了松江区的隔离观察点， 由于女儿

年纪太小，“待了两天就会闹一闹，小孩子不懂，

为什么自己不能出去”。 更令刘念念无奈的是，

女儿太过依赖奶奶， 常常会想家中奶奶，“除了

视频，或者做点其他事情转移注意力之外，也没

有什么办法”。

除了情绪问题之外， 刚到隔离点不过几天，

女儿便出现了咳嗽的情况，那时的刘念念心急如

焚，“这种情况下，有点感冒发烧都很让人担心”。

刘念念说，幸运的是，隔离观察点的医护人员在

得知刘念念一家的情况后，及时上门替女儿做了

检查，确认只是普通咳嗽，并开了一些咳嗽药水

后，不过一天，女儿的情况便得到了好转。

一日三餐的供应、情绪上的疏导、隔离点医

护人员无微不至的关怀， 也让刘念念和丈夫感

动不已。 “14 天的时间里，他们无微不至地照顾

我们。 除了谢谢，还是谢谢。 ”离开前，刘念念紧

紧握着医护人员的双手，连声称谢。

낾맽쇋뒺뷚， 훕폚뿉틔맽튻룶
풪쿼뷚

在隔离观察点的人员今年春节可以算是

“熬”过来的———整整 14 天，没有同家人真正团

聚过。 解除隔离的昨天，正逢 2020 年元宵。

瞿静一家 22 点从隔离观察点离开，她记得

25 日刚来到隔离观察点时 ，“真的觉得很难接

受”。 “大家都在团聚， 怎么就我家被隔离了起

来？ ”瞿静 5 岁的儿子频频调皮捣蛋，让原本难

熬的瞿静心里更是烦闷。

但是，在医护人员的开导下，瞿静一家终于

慢慢接受需要隔离的事实。 “小朋友虽然一直都

不是很理解，但是我们大人的心态调整好了，小

朋友也能从我们的反应和态度中感觉到这次事

情的严重性。 ”随着春节假期结束，瞿静知道，只

要慢慢等待，总能健康回家。

“我知道 14 天是隔离期，一直很期待 2 月 8

日的到来。 ”瞿静说，在前天晚上被通知可以离

开时， 一家人别提有多兴奋，“昨天正好是元宵

节，没过好春节，但是我要抓紧时间和家人一起

过元宵。 ” 瞿静订购了不少汤圆外卖，“晚上回

家，我们要过节了！ ”

上海“28条”将为企业减负逾三百亿元
（上接第一版）

三是加大金融助企纾困力度。 主要是针对受

疫情影响资金困难的企业，从加大信贷投放、实行

优惠利率、提供流动资金贷款、加强融资担保等方

面，着力纾解企业资金困难和降低融资成本，具体

包括 3 条政策措施。

四是着力做好援企稳岗工作。 主要是针对疫

情对就业造成的影响，从失业保险返还、降低企业

社保负担、实施培训补贴、灵活用工等方面，着力

降低企业用工成本，稳定就业岗位，具体包括 6 条

政策措施。

五是有序促进企业复工复产。 主要是指导帮

助企业在疫情防控措施落实到位的前提下， 积极

协调防疫物资、用工、原材料供应、物流运输等保

障工作，支持各类企业有序复工复产，具体包括 3

条政策措施。

六是优化为企服务营商环境。 主要是围绕营

造良好营商环境、增强企业发展信心，从“一网通

办”、信用修复、法律服务等方面，进一步加强服务

企业工作，具体包括 3 条政策措施。

쟐훐웳튵떱잰뗄“벱쓑돮”，헾닟
몬뷰솿룟

最近各地陆续出台了一系列减负措施， 记者

获悉，上海在形成综合性政策措施过程中，也有着

自身的重点考虑。

马春雷表示，《若干政策措施》 更加聚焦企业

最需要解决的问题。 据悉， 上海在大量调研中发

现，现金流暂时性困难、成本压力大等资金问题，

是当前众多企业最急难愁的问题， 也是首要的切

入点。为此，上海着力采取“减免缓退”等各类综合

政策手段。 “经初步测算，这次的政策可以为全市

企业减轻负担、降低成本 300 亿元以上，政策含金

量高，企业有实惠。 ”

与此同时， 政策也关注帮助中小企业渡过难

关。 根据疫情波及面宽、特别是从事生产经营的广

大中小微企业急需政策支持的特点，上海出台了一

系列针对性措施。 比如，上海定期定额的个体工商

户数量多、规模小，但是在吸纳就业方面作用比较

强，上海在全国率先实施疫情防控期间，双定户定

额税款全面，可以惠及全市 12万家个体工商户。

上海在政策制定中更加注重优化对企业的特

殊服务。马春雷介绍，在疫情影响下企业有许多特

殊的困难， 针对疫情期间企业可能出现受不可抗

力影响而产生的延迟交货、延期还贷、合同逾期等

失信行为，上海提出了完善企业信用修复机制，帮

助企业在长期经营当中不受影响； 针对疫情防控

期间企业经营当中的各类纠纷易发多发的情况，

上海又率先提出了应急公共法服务机制， 及时向

有需求的企事业单位提供指导建议。


